

始業式

まず最初に朝の挨拶をしましょう「みなさん、おはようございます」
新しい学年、新しいクラス、新しい担任の先生となり、今はどんな気持ちでしょうか？うれしいですか？不安ですか？1日も早く新しいクラスに慣れてくださいね。

4月7日の入学式で新1年生30名、新7年生49名を迎えることができました。春の雨の中でしたがとても良い入学式でした。

今日から令和5年度、新学期がスタートします。3月までのみなさんとは気持ちの持ち方がずいぶんと違っているはずです。今の気持ちを大切にして、価値のある1年にしてほしいと思います。

そして新型コロナウィルスに振り回された3年間がいったん終わります。マスク着用のルールなど、変わっていくこともでてきます。3年間できなかった教育活動も徐々にできるようになってくるでしょう、楽しみにしておいてください。

その上で、校長先生から1つお願いがあります。これは入学式で新1年生・新7年生にも、伝えましたがそれは「友達・仲間を大切にして欲しい」です。

今、世界は新型コロナウィルスの流行やウクライナ問題・AIの発達など、先の見通せない時代になっています。校長先生をはじめ、大人でもこの先どうなっていくのか全く分かりません。こうすれば、将来は幸せになれますよ、と言ってあげられなくなってきたのです。こんなことは私が生きてきた50有余年で初めての事です。そんな不透明な社会・未来に向かって生きていく皆さんにとって頼りになるのは「友達・仲間です」。支えあって未来を切り開く仲間の存在がこれまで以上に大切な時代がやってきます。

どうか、友達・仲間を大切にしてください。友達が嫌がることをしたり、言ったり、ましていじめなどをしないでください。未来のあなたにとってかけがえのないパートナーを失うようなことはしないでくださいね。校長先生からのお願いです。

それでは1年間、頑張りましょう！